Nachwuchs Sommerevent 2023



Rund 60 Kinder, Eltern und Geschwister trafen sich am letzten Sonntag zum diesjährigen Sommerevent.

Der Start war für die sonst so heissen Temperaturen schon fast ein wenig merkwürdig: Kühler Wind und dann sogar etwas Regen gleich beim Treffpunkt im Primarschulhaus Schwerzenbach. Doch bereits nach 5 Minuten war der Spuk vorbei und wir konnten im Trockenen starten. Es wurden 4 Gruppen gebildet, welche jeweils mit einem Quiz mit viel Curling- und Schätzfragen, einer Karte, Stift und Postenblatt ausgestattet wurden. Es stand ein Fussmarsch bevor via Greifensee der Glatt entlang bis zur Curlinghalle. Auf dem Weg warteten 3 Posten auf die Gruppen, bei welchen viel Geschick und vor allem Teamwork gefordert war. Die erste Herausforderung betreuten Lea und Markus. Hier galt es zwei möglichst hohe Türme zu bauen. Einmal mit Kapla Hölzern und einmal mit dem Wikingerspiel. Anschliessend war die Aufgabe, auf dem Steg mit dem Greifensee im Rücken ein cooles Gruppenfoto zu schiessen. Die nächste Challenge war bei einer gemütlichen Grillstelle mit grosser Wiese direkt an der Glatt. Michi bereitete ein Seilwirrwarr vor, welches die Gruppe entwirren musste, ohne dabei die Seilenden loszulassen. Schlussendlich direkt

vor der Curlinghalle warteten 4.5m lange Skier auf die Gruppen, worauf jeweils 7 Personen gemeinsam im Takt eine Strecke laufen mussten. Das Wetter wurde immer sonniger und wärmer, so war es an der Zeit sich mit einem kühlen Getränk, Wurst, Brot und Salatbuffet zu stärken, welches Berni und Peter liebevoll vorbereitet hatten. Nach dem Essen konnten sich die Kinder noch mit diversen Spielmöglichkeiten austoben, während die Eltern sich am Tisch über Gott und die Welt austauschten. Fabienne und Lea verkündeten noch die korrekten Antworten des Quiz und verrieten welche Gruppe jeweils am nächsten lag.

Einmal mehr spielte der Wettergott mit und wir durften einen super schönen Sommerevent geniessen.

Herzlichen Dank an Lea, Fabienne und Michi für die tollen Vorbereitungen und Berni und Peter für die köstliche Verpflegung.

Für den Nachwuchs

Marco Klaiber